

Hockey: los caballeros vencieron a Charabones de San Francisco



Hockey: los caballeros vencieron a Charabones de San Francisco

Los planteles masculinos del Club Alma Juniors recibieron este domingo a sus pares de Charabones de San Francisco en el marco de la cuarta fecha del Torneo Oficial organizado por la Federación del Oeste Santafesino de Hockey.

En primera división los esperancinos se quedaron con el encuentro por 5 a 0 con tres goles de Milton Fabrachi y los restantes de Pablo Quagliaro y Diego Becchio.

Asimismo en reserva Alma Juniors ganó 2 a 1 con goles de Saulo Chajud y Diego Becchio

Representantes de Alma Juniors en el seleccionado

Por otro lado comenzará a entrenar la preselección de Caballeros de la Federación del Oeste Santafesino de Hockey y hay varios representantes de Alma Juniors que fueron convocados.

Se trata del entrenador Adrián Kieffer, que tendrá a cargo el equipo, el jugador Alejandro Mare, la preparadora física Agustina Blazicevic y la kinesióloga Josefina Romano.